

Hallo und guten Tag,

am 14. September 2025 finden in Nordrhein-Westfalen die Kommunalwahlen statt, deshalb möchte ich mich heute an Sie wenden.

Mein Name ist **Irmtraud Quenzel**, und ich bin seit **55 Jahren fest mit der Gemeinde Schalksmühle verbunden. Damit Sie mich besser kennenlernen können, hier ein paar Informationen zu meiner Person:**

Bereits seit 2014 bin ich für die UWG Schalksmühle die Kandidatin im Wahlbezirk 5. Der Wahlbezirk umfasst die Straßen:

Am Mathagen, Am Rauhen Stück, Eichendorffstraße, Im Winkel, Auf dem Mühlenfeld, Herberge, Buchholz und Rotthausen.

Bis 2020 habe ich mit meinem Mann Helmut in unserem Haus *Am Rauhen Stück 24*, also mitten in meinem Wahlkreis, gewohnt. Als mein Mann und ich unser Haus samt Garten altersbedingt aufgegeben haben, sind wir in die Ortsmitte gezogen und leben nun in der Bahnhofstr. Trotz des Umzugs kenne ich hier viele Häuser noch sehr gut – wenn auch nicht mehr alle Bewohnerinnen und Bewohner. Durch den Generationenwechsel haben einige Häuser ihre Eigentümer gewechselt, neue Bürgerinnen und Bürger sind hinzugezogen. Wir lernen uns bestimmt bald kennen – vielleicht bei einem persönlichen Gespräch.



Seit der letzten Kommunalwahl 2020 habe ich mich besonders für den **Umbau der ehemaligen Kreuzkirche zum Kultur- und Bildungszentrum 8Giebel eingesetzt**. Auch heute arbeite ich aktiv im dortigen Team mit. Ich möchte den weiteren Um- und Neubau des Kulturzentrums begleiten und freue mich sehr über die Pläne der Gemeinde, dieses Haus als Ort der Begegnung für die Bürgerinnen und Bürger weiter auszubauen.

Neben der Ratsarbeit bin ich im Ausschuss für Kultur und Sport und im Ausschuss Kinder, Jugend, Schule in der Gemeinde vertreten.



Seit 2014 engagiere ich mich zudem gemeinsam mit meinem Mann ehrenamtlich im **Netzwerk Flüchtlingshilfe Schalksmühle**. Es ist mir ein großes Anliegen, dass Menschen – unabhängig von Herkunft oder Nationalität – bei uns aufgenommen werden, zur Ruhe kommen können und ein gutes Miteinander erfahren.

Auch im **Freundeskreis des Historischen Bauernhauses** bin ich ehrenamtlich aktiv – dort gibt es viel zu tun und zu gestalten.

Diese Arbeit, dieses Engagement möchte ich gerne mit Ihrer Unterstützung im Rat der Gemeinde fortsetzen.

Deshalb bitte ich Sie um Ihre Stimme für mich als Kandidatin der UWG in unserem Wahlbezirk 5.

Mit Ihrer Stimme für die UWG zeigen Sie Ihre Verbundenheit mit unserer Gemeinde und setzen ein Zeichen für ein lebendiges, solidarisches Schalksmühle.

Ihr Wahllokal ist die Primusschule I,
(Pädagogisches Zentrum) Haus 2, Löh 5

Ihre Stimme zählt, ob Briefwahl oder vor Ort im Wahllokal.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen!

Ihre

Irmtraud Quenzel

